

MEETING MINUTES

Subject : MM_2018_06_26-WP2-HENALLUX_Arlon_bis		HENALLUX Arlon	RM
Project	GRoNe		
Date :	26.06.2018		
Participant list			
Id.	Entity	Meeting objectives	
Thomas DELAITE Elise BERNARD Daphné HANDEREK Catherine BECO Ralf MORYSON Fabrice AZEBAZE KITIO François ISSLER	HENALLUX HENALLUX I-MAGE CONSULT IDELUX IZFP IZFP INNO8	Meeting minutes by Ralf Moryson	
items			
Attendance list	There were 7 attendant people from 5 partners		
Reisebericht WP2 – Treffen 26.06.2018	<p>Tagesordnung</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Ziele im WMP 2 <input type="checkbox"/> Planung von Aktionen <input type="checkbox"/> Inhalte der Aktionen <p>Ziele im WP2</p> <ul style="list-style-type: none"> - Steigerung der GR-Wettbewerbsfähigkeit durch den Einsatz von Drohnen - Gewinnung von Unternehmen und Behörden als potenzielle Kunden für weitere Drohnenprojekte (F&E, Business, Dienstleistungen,...) - Aktionspläne: Organisation von 3 oder 4 regionalen Seminaren über den Nutzen der Umsetzung von Flugroboter zur Erhöhung des Bekanntheitsgrades des Projektes und Werbung potentieller Kunden <p>Aktion 1: Durchführung von Veranstaltungen / Workshops zur Erhöhung des Bekanntheitsgrades des Projektes und zur Werbung potentieller Kunden in allen Teilregionen, wenn möglich noch in 2018.</p> <p>Aktion 2: Film Dreh zur Anwendung von Drohnen im Prozessumfeld. Partner: INNO8, HENALLUX, DRONELAB Der Film soll in einem Werk von Peugeot in der Umgebung von Metz am 16.07 oder 19.07.2018 gedreht werden. Peugeot besitzt dort eine Zukunftswerkstatt. Ziel der Drohnen-Anwendung Videos Überwachung von ausgewählten Objekten und Rauchmelder mittels UAV. Dieses Demo-Video für Drohnenanwendung mit den Ergebnissen soll u.a. auf den Veranstaltung in Aktion 1 gezeigt werden (Termin der Fertigstellung nicht sicher, wegen der Urlaubszeit)</p> <p>Planungen</p> <ul style="list-style-type: none"> - Meeting in IZFP mit I-MAGE Consult (Voraussichtlich im Juli/August) - Drei Veranstaltungen sind geplant : <ul style="list-style-type: none"> o Belgien (Transin) o Frankreich (Peugeot) o Deutschland (z.B. IZFP, Völklinger Hütte, RAG Standort Ensdorf, Oberbergamt) => Klärung des Ortes übernimmt Partner IZFP. - Zeitraum: Voraussichtlich in der Woche von 15.10 und 22.10.2018 - Noch zu klären ist der Beginn und die Dauer der Veranstaltung - Projektkoordinator F. Issler beabsichtigt in F. eine Kurze Präsentation ca. 3h am Morgen mit kleinem Imbiss und anschließenden Rundgang durch die PSA Produktionsstätte. - IZFP denk darüber nach, den Einsatz von Drohnen im Umfeld der Bauwerksinspektion z.B. an Industrieanlagen und Gewässerschutz in den Vordergrund zu stellen. <p>Inhalte der geplanten Veranstaltungen</p> <ul style="list-style-type: none"> - Begrüßungsansprache - Was ist GRoNe - Präsentation der Aktivität jeder Partner in dem Projekt - Film zeigen - ... <p>Bemerkung IZFP plädiert dafür, dass auf den Veranstaltungen alle Partner die Möglichkeit bekommen sollen, etwas zu präsentieren. Den entsprechend müsste man auch</p>		

	<p>Dolmetscher einsetzen und bezahlen. Projektkoordinator F. Issler lehnt dies für Frankreich ab, da nur die Projektpartner der Region für die Finanzierung zuständig sein sollen. Partner IZFP beabsichtigt auf der Veranstaltungen in D allen Partner zu ermöglichen in Französisch oder Deutsch gemäß den Interregregeln präsentieren zu lassen. Daher soll für die Veranstaltung ein mit Zielgruppen soll eine simultane Übersetzung stattfinden.</p>
<p>Meeting WP2 - 26.06.2018</p>	<p>Agenda</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Goals in WMP 2 <input type="checkbox"/> Planning of actions <input type="checkbox"/> Contents of the actions <p>Goals in WP2</p> <ul style="list-style-type: none"> - Increasing GR's competitiveness through the use of drones - Acquisition of companies and authorities as potential customers for further drone projects (R&D, business, services,.....) - Action plans: organization of 3 or 4 regional seminars on the benefits of implementing flying robots to increase awareness of the project and attract potential customers <p>Action 1: Implementation of events / workshops to increase awareness of the project and to attract potential customers in all sub-regions, if possible in 2018.</p> <p>Action 2: Film shooting for the application of drones in the process environment. Partner: INNO8, HENNALUX, DRONELAB The film will be shot in a Peugeot plant near Metz on 16.07 or 19.07.2018. Peugeot has a future workshop there. Aim of the drone application Video monitoring of selected objects and smoke detectors via UAV. This demo video for drone application with the results will be shown at the event in Action 1 (date of completion not certain, because of the holiday period)</p> <p>plans</p> <ul style="list-style-type: none"> - Meeting in IZFP with I-MAGE Consult (Probably in July/August) - Three events are planned: <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Belgium (Transin) <input type="checkbox"/> France (Peugeot) <input type="checkbox"/> Germany (e.g. IZFP, Völklinger Hütte, RAG location Ensdorf, Oberbergamt) => Clarification of the location takes over partner IZFP. - Period: Probably in the week of 15.10 and 22.10.2018 - The start and duration of the event is still to be clarified - Project coordinator F. Issler intends a short presentation in F. about 3 hours in the morning with a snack followed by a tour of the PSA production site. - IZFP is considering the use of drones in the field of building inspection, e.g. in industrial facilities and water protection. <p>Contents of the planned events</p> <ul style="list-style-type: none"> - welcome address - What is GRONe - Presentation of the activity of each partner in the project - Show film - ... <p>Remark IZFP advocates that all partners should have the opportunity to present something at the events. Interpreters would have to be used and paid for accordingly. Project coordinator F. Issler rejects this for France, as only the project partners in the region should be responsible for financing. Partner IZFP intends to allow all partners to be presented at the events in D in French or German according to the Interreg rules. Therefore, for the event one with target groups should take place a simultaneous translation.</p>

Next meeting: see on Weblog <http://europaxion.typepad.fr/grone>